



JOSEFA MARTÍ MARQUÈS

Misionera Inmaculada Concepción



La Nou de Gayà (Tarragona) 17 de Abril de 1924
Barcelona (Bonanova) 5 de Enero de 2015

Nuestra hermana Josefa Martí, nació en un pequeño pueblo de la provincia de Tarragona. Fue la tercera de 4 hermanos. Bien joven sintió la llamada para la vida misionera. Pasada la guerra civil se sacó el título de Corte y Confección, que fue para ella un buen instrumento en la vida religiosa.

Ingresó en el noviciado de Bonanova el año 1954. Una vez acabado éste estuvo un año en la misma comunidad a cargo de las internas. Ella había pedido ir a misiones y en febrero de 1958 embarcó, juntamente con otras dos hermanas, hacia Fernando Poo. Explicaba que el viaje fue una preciosidad y de una gran belleza. Al llegar, fueron recibidas con gran gozo. La acogida de las hermanas le impresionó. Fue destinada a Basilé. Durante los 11 años de estancia se sintió totalmente realizada, enseñaba a coser ayudando a las chicas a sacarse el título por correspondencia.

A su regreso a España estuvo en diferentes comunidades: Vilanova y la Geltrú, c/Valencia y Meridiana. En el año 2007 pasa a la comunidad de Bonanova como enferma.

Josefa ha sido una persona de una gran personalidad. Cumplidora del deber, prudente, caritativa, paciente, incansable, mujer de confianza. En la vida comunitaria fue muy detallista con cada una de las hermanas.

Josefa ha vivido los últimos años desde la enfermedad. Se ha dejado cuidar, respondiendo siempre con la educación y el agradecimiento que eran constantes en su vida y actuación.

Ha sido una hermana querida por todas, que nos ha dejado muy buen recuerdo a nosotras, a las familias, a las chicas africanas que la recuerdan aún con gran cariño.

Provincia MIC Catalunya

